

Beschluss:

in der Sitzung am 30.09.09 nachträglich modifiziert – Punkt 1 wurde aufgehoben (siehe Vorlage V/2009/08217)

Folgende Neubenennung und Zuordnung von Straßen werden bestätigt:

- 1. Der Straßename Hermann-Schenck-Straße für den südlich abgewinkelten Straßenabschnitt von der Straße An der Petruskirche*
- 2. Die Zuordnung zur Mauerstraße für das südliche Straßenstück zwischen Glauchaer Platz und Moritzzwinger*

Der modifizierte Beschluss lautet daher wie folgt:

Folgende Zuordnung von Straßen wird bestätigt:

Die Zuordnung zur Mauerstraße für das südliche Straßenstück zwischen Glauchaer Platz und Moritzzwinger